

# Creció 17% déficit comercial en Colombia en 2018

REUTERS

COLOMBIA AUMENTÓ su déficit comercial en 16.8% en el 2018, frente al año previo, a 7,113.3 millones de dólares, por un incremento de las importaciones en medio de la recuperación del consumo interno, revelaron datos del Departamento Nacional de Estadísticas (DANE).

El desbalance resultó de importaciones por 48,944.7 millones de dólares y exportaciones por 41,831.4 millones de dólares.

Mientras que el valor de las compras externas del país sudamericano aumentó 11.2% anual el año pasado, el de los bienes y servicios que exportó subió en 10.4%, precisó el DANE en un comunicado.

Sólo en diciembre pasado, la cuarta economía de América Latina arrojó un déficit de 586.9 millones de dólares en su balanza comercial, en contraste con un superávit de 517.2 millones de dólares en el mismo mes del 2017.

El saldo negativo en el último

mes del 2018 resultó de importaciones por 3,987.7 millones de dólares y exportaciones por 3,400.9 millones.

En diciembre, las importaciones aumentaron 15.1% interanual, mientras que las exportaciones se contrajeron 14.6% interanual, precisó el DANE.

El Gobierno de Colombia estima que la economía se habría expandido 2.6% en el 2018, desde 1.8% que marcó en el 2017, mientras que para este año proyecta un crecimiento de 3.6 por ciento.

## RECORTE AL GASTO

La agencia calificadora Moody's manifestó en uno de sus informes que la perspectiva fiscal de Colombia sigue siendo desafiante a medida que la Ley de Financiamiento reduce la probabilidad de cumplir los objetivos fiscales más allá del 2019. "Si bien la reforma apoya la consolidación fiscal a corto plazo, falta por abordar las rigideces fiscales estructurales derivadas de una base de ingresos baja y una estructura de gastos inflexible", sostuvo. *(Con información de La República)*